

Generals del
Mercado.

San Salvador, 18 de noviembre de 2015

Licenciado
Javier Mayora
Gerente General
Bolsa de Valores de El Salvador
Presente.

Estimado Licenciado Mayora:

Sirva la presente para saludarle y hacer de su conocimiento que en Sesión de Junta General Ordinaria de Accionistas No. 31 celebrada el 01 de septiembre de 2015, en el Punto No. 4 se acordó por unanimidad elegir el nuevo Consejo de Clasificación, el cual ha quedado integrado a partir de esa fecha por las siguientes personas:

Francisco Moreno Ortiz
Armando Patiño Baldeon
Roy Weinberger
Carlos Pastor Bedoya
José Andrés Morán
Rodrigo Lemus Aguiar

La incorporación de nuevos Miembros al Consejo de Clasificación, particularmente del Señor Roy Weinberger refleja el proceso de mejora continua que Zumma Ratings (antes Equilibrium) ha impulsado desde sus inicios, dada su vasta experiencia en la clasificación de riesgo en agencias de reconocido prestigio en Norteamérica, Europa y Latinoamérica. Un breve resumen del perfil de los Miembros del Consejo de Clasificación se presenta a continuación:

Francisco Moreno Ortiz

Economista y Contador Público - Pontificia Universidad Católica del Perú. Miembro del Personal Técnico de Price Waterhouse, Lima desde 1954. Socio de la misma desde 1966 y Socio Principal de 1977 a 1992. Ex-Vice Decano del Colegio de Economistas del Perú. Director del Banco Continental (1993-1995). Contador Vitalicio de la Asociación Interamericana de Contabilidad. Fundador de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo (antes Equilibrium).

Armando Patiño Baldeón

Contador Público - Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Miembro del Personal Técnico de Price Waterhouse, Lima desde 1956 y socio de la misma de 1969 a 1993. Miembro de la Comisión Clasificadora de Inversiones de la Superintendencia de Administradoras Privadas de Fondos de Pensiones (1994-1995). Fundador de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo (antes Equilibrium).

Carlos Pastor Bedoya:

Licenciado en administración de Empresas - Universidad Inca Garcilaso de la Vega, Magíster en Finanzas de la Universidad del Pacífico, y especialidad en finanzas en la misma universidad. Funcionario del Banco Wiese Ltda- (actualmente Scotiabank) en el área de Administración de Créditos (1991- 1996). Gerente de Zumma Ratings de 2001 hasta septiembre de 2014. Catedrático a nivel de maestría en materias relacionadas con la valorización de empresas, gestión financiera y de seguros. Gerente General de Lactolac, S.A. y Director Presidente de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo.

Roy Weinberger

Miembro del Instituto CFA con una Maestría en Negocios de la Universidad de Columbia, Nueva York. Durante su carrera de casi 40 años, ha ocupado altos cargos en dos Agencias Internacionales de calificación de Riesgo. Primeramente como Director General de Calificaciones Corporativas en Standard & Poor's y luego como Director de Desarrollo de Negocios Internacionales en Thomson Financial BankWatch, promoviendo el desarrollo del mercado de capitales en América Latina, Asia y Europa del Este. Actualmente, es Presidente del Consejo de Administración de Turkrating, agencia establecida en Estambul, Turquía en julio de 2006 y es Miembro del Consejo de Clasificación y Director Vicepresidente de Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo. Cabe precisar que el 30 de septiembre de 2015, el señor Weinberger se retiró de su larga relación con BRC Standard & Poor's, una agencia de calificación colombiana que él y sus asociados habían vendido a una afiliada de la Corporación McGraw-Hill en 2014.

José Andrés Morán

Licenciado en Contaduría Pública – Universidad Centroamericana José Simeón Cañas – Master en Administración de Empresas – Universidad Centroamericana José Simeón Cañas. Supervisor de Auditoría en KPMG en el período noviembre 1997 - abril de 2003; incorporándose en mayo de ese año a Zumma Ratings S.A. Clasificadora de Riesgo. Actualmente se desempeña como Gerente de Zumma Ratings S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo en El Salvador y responsable de la operación de Zumma Ratings Honduras.

Rodrigo Lemus Aguiar

Licenciado en Economía – Universidad Centroamericana José Simeón Cañas – Master en Finanzas – Universidad Centroamericana José Simeón Cañas. Analista en el Departamento de Estudios Económicos y Sociales de FUSADES en el período octubre 2007 - noviembre de 2011; técnico especialista en el Departamento de Estadísticas del Ministerio de Educación (MINED) noviembre 2011 – julio 2013; incorporándose en julio de ese año a Zumma Ratings S.A. Clasificadora de Riesgo.

Sin más por el momento, aprovecho para enviarle mis muestras de consideración y estima.

Cordialmente,



José Andrés Morán
Gerente

Zumma Ratings, S.A. de C.V. Clasificadora de Riesgo

